

知ろう！「ピロリ菌」

～ にかほ市民健康講座 ～



わかりやすい言葉でピロリ菌と胃がんを語った

9月15日、スマイルで、東京医科大学准教授の後藤田卓志氏による「もっと知ってほしい胃がんとピロリ菌のこと」と題した市民健康講座が行われました。

後藤田氏は、ピロリ菌は胃がんと密接な関係にあり、発がんリスク因子の一つであるため、「ピロリ菌を除菌すると予防の効果がある」ピロリ菌の検査をすることにより、「ピロリ菌に感染しているかを知ることが大事」と除菌治療や検査方法を説明してくださいました。

この日、参加した164人の聴衆者からは、たくさんの質問がでるなど、有意義な市民健康講座となりました

白瀬中尉の偉業を称えて

～ 2014白瀬・南極フェア ～



大勢の観客の前で行われた多彩なステージイベント

9月6日、南極公園で2014白瀬・南極フェアが開催され、延べ3,000人が訪れました。このイベントは白瀬中尉の命日である9月4日にあわせ、毎年この時期に開催されており、今年で28回目となりました。

好天に恵まれたこの日は、多くの市民や団体が公園内のステージで多彩なステージイベントを繰り広げました。特に、超神ネイガーショー開催時には多くの親子連れが訪れ、ご当地ヒーローの活躍を見守りました。また、イベントのフィナーレには、日本一短い花火大会が行われ、短いながらも美しい花火に観客は魅了されました。

ハピネッツ、市内で初ゲーム

～ bjリーグ2014-2015プレシーズンゲーム ～

9月6日、象潟体育館でプロバスケットボールbjリーグに所属する秋田ノーザンハピネッツがプレシーズンゲームを行いました。ハピネッツが当市でゲームを開催するのは初めてのことで、会場は2,000人のファンで埋め尽くされました。

ゲームは序盤から富山グラウジーズにリードを許す厳しい展開となります。反撃を試みるハピネッツは秋田出身の田口選手や、大塚選手らを中心に攻め、一時は3点差まで追い上げるも99対92で敗れてしまいました。

リーグ開幕は10月11日です。ぜひご声援を！



迫力のあるプレーに、ブースターは大盛り上がり

大きくなあれ！

～ 第23回放流式 ～

9月9日、にかほ市金浦の秋田県漁協南部総括支所で県栽培漁業協会主催の第23回放流式が行われ、漁業関係者ら約90人が海の安全と大漁を祈願しました。

この放流式は、栽培漁業の普及と啓発を目的に、にかほ市、男鹿市、八峰町の4漁港持ち回りで開催しており、今年は、採卵・ふ化した10センチほどのマダイとヒラメの稚魚（各2,000匹）を金浦小学校5年生児童（39人）が放流しました。

放流に参加した須田彩葉さんは、「大きくなって丈夫な魚に育ってほしい」と話してくれました。



掛け声に合わせて一斉に放流

寄附・寄贈

● にかほ市商工会

会員親睦ゴルフ大会実行委員会 様より

にかほ市商工会およびにかほ市商工会会員親睦ゴルフ大会実行委員会より、にかほ市の教育振興に役立てて欲しいと市に対し14,400円の寄附がありました。



ありがとうございます

にかほ市男女共同参画写真・川柳コンテスト入賞作品一覽

【川柳の部】

▼最優秀作品賞

ありがとう そのひと言に 妻笑顔

▼市民特別賞

おいしいネ この一言で 腕あがる

日曜日 笑顔で「おかえり」ひげエプロン 伊藤志津子(三森)

【写真の部】 伊東 景子(松ヶ丘)

▼最優秀作品賞

「語らい」 須藤 作男(長岡)

▼市民特別賞

「兄が父に」 土門 紗弥(荒小屋)

「休日の父」 土門 拓(小砂川1区)

2014白瀬・南極フェア

第3回グラウンドゴルフ大会

【男性の部】

優 勝 本藤勇治郎(新町3区)

準優勝 須藤 三男(臨海)

第3位 佐藤 明(横根)

【女性の部】

優 勝 遠田 ケイ(田角森)

準優勝 佐藤 鈴子(室沢)

第3位 齋藤ミツ子(平沢)

いきいき長寿あきた2014 ねんりんピック・ペタンク親睦大会

優 勝 にかほ市ペタンク愛好会

(佐々木忠雄、今野嘉貞、佐々木さち子)

にかほ市職員人事異動 ※10月1日付け

【松島町派遣】佐藤貴紀(前建設課主事 道路河川班)

【福祉課副主幹福祉班班長】佐々木修(前建設課副主幹管理班班長)

【建設課副主幹管理班班長】柴田俊幸(前農業委員会副主幹事務局班班長)

【建設課主任道路河川班】佐藤善輝(前松島町派遣)

【生涯学習課主任国民文化祭推進班】渡邊大輔(前農林水産課主任農業農村振興班)

【農業委員会副主幹事務局班班長】齊藤充(前福祉課副主幹福祉班班長)